

Friedensgebet

Im Namen Gottes, des Allerbarmers, des Barmherzigen. Alles Lob gehört Gott, dem Herrn der Welten, dem Allerbarmer, dem Barmherzigen, dem Herrscher am Tag des Gerichts. Dir allein dienen wir, und zu Dir allein flehen wir um Hilfe. Unser Fasten und unsere Gebete waren, sind und werden immer an dich gerichtet sein, der du alle Menschen und die ganze Schöpfung unendlich liebst!

Heute stehen wir vor Dir: Gemeinsam beklagen wir die Ungerechtigkeit und den Unfrieden auf der Welt. Unsere Hoffnung ist verbunden mit dem Wunsch und der Sehnsucht nach Frieden, Freiheit und Gerechtigkeit für alle Völker und Nationen der Erde. Du allein kannst der Spirale der Gewalt ein Ende bereiten. Wir vertrauen dir alles an, weil wir ohnmächtig und hilflos sind.

Unsere Gedanken und Gebete richten sich an diejenigen, die in diesem Jahr bei Naturkatastrophen ihr Leben verloren haben, diejenigen, die in Krisengebieten der Welt, zuletzt in der Ukraine und Russland, in Israel und Palästina unschuldig getötet wurden, die unter Vertreibung, Verschleppung Hunger und medizinischer Unterversorgung leiden.

Wir bitten Dich: Zeige Deine Nähe allen durch unsere tatkräftige Hilfe und der Solidarität der Menschen. Gib uns die Gnade, in Deinem Namen zu trösten, zu heilen, zu versöhnen, wo es uns möglich ist. Gib den Traurigen neuen Mut, ihre Zukunft und ihr Leben zu gestalten. Gib den Verängstigten die Sicherheit deines Schutzes und deiner Fürsorge. Schenke den zerrissenen Familien Menschen an die Seite, die sich um ihre menschlichen Bedürfnisse und ihre Seelen kümmern. Den Hilfsbedürftigen und auch den tatkräftig Helfenden zeige dich als der Gott des Lebens.

Um deine Kraft zum Frieden bitten wir, barmherziger Gott: Dass wir die schrecklichen Folgen der Kriege, der Verfolgung und Pogrome nicht vergessen oder verschweigen. Hilf uns, Mut zu haben, Zivilcourage zu üben, der Ungerechtigkeit entgegen zu treten. Denn wir wissen: Den Frieden hast du vorgesehen als einen Urzustand in Deiner Schöpfung.

Und wenn wir diesen haben oder erhalten wollen, dann müssen wir etwas dafür tun. Wir sind gerufen und gesendet, DEINEN Frieden zu den Menschen zu bringen. Deshalb gib uns die Kraft, für den Frieden zu arbeiten, und zeige uns einen Weg zum Verstand und zu den Herzen der Menschen, damit der Krieg unmöglich und der Frieden möglich wird.

Ermögliche uns, unsere Nachkommen so zu erziehen, dass sie die Menschenrechte lieben und sie darin bestärken alle Formen von Hass, Intoleranz und ethnischen Vorurteilen aus ihren Herzen zu beseitigen.

Oh allmächtiger Gott, lehre uns, dass Toleranz und Geschwisterlichkeit der höchste Grad von Stärke, und das Bedürfnis nach Rache das erste Zeichen von Schwäche ist!

Wir vertrauen dir, dass du die Geschichte der Menschen begleitest und uns leitest.

Amin - Amen